



命を大切にして、楽しい夏休みを

3名の児童は、1学期の欠席がなんと「0日」だれ一人一日も休むことなく学校に登校しました。病気もせずにがんばれたことは本当に素晴らしいです。保護者の皆様、毎日学校へと送り出していただき本当にありがとうございました。(写真は左から「トウモロコシ収穫」「七夕かざりづくり」「児童の心肺蘇生の実技」の様子です。)



さて、7月23日（土）から8月24日（水）まで、夏休みとなります。1ヶ月余りの休みです。どのように過ごすか、自分で計画を立てて、充実した夏休みにしてほしいですね。

また、長い夏休みの間には、いろんな場所へ行くこともあるかと思います。事故等にあわないように、命を大切にした過ごし方にも心がけてほしいです。

- 交通安全に気を付ける。(飛び出しをしない。横断時は左右確認。自転車の点検など)
- 大雨、台風の時は、川や土砂崩れが起きそうな場所などに近づかない。
- 知らない人には近づかない。

長い夏休み、でも新型コロナウィルス感染への対策はしっかりと

全国的に新型コロナウィルス感染症の拡大が続いています。感染症予防にも十分気をつけて生活して下さい。

☆ 感染症の予防

- 適度な運動 バランスのとれた食事 休養・睡眠をしっかりと
 - 3つの密（密閉・密集・密接）を避ける。
 - 体調不良時は外出を避ける。
 - 手洗い 必要に応じたマスク着用
- ※ マスクをしなくても大丈夫なときはマスクを外して熱中症予防に努めましょう。

夏休み期間、平日は職員が出勤しています。ただし、8月10日（水）から17日（水）までは学校閉庁のため職員は出勤していません。（18日の午後は、教育講演会があり、全員出張のため閉庁となります。）

学校閉庁期間の緊急時(重大事故等)の連絡先につきましては、次の通りです。

- ① 平日の8時30分から17時30分まで
0987-31-1144（日南市教育委員会）
- ② 休日及び平日の17時30分から8時30分まで
0987-31-1100（日南市役所守衛室）

PTA急救蘇生法講習会を実施しました

7月8日（金）の参観日にPTA急救蘇生法講習会を実施しました。日南消防署の方を講師にお招きし、緊急時に備えて、心肺蘇生の実技やAEDの使い方について、職員、保護者と一緒に学びました。児童も養護教諭と一緒に、校内で人が倒れたときのシミュレーション訓練を行いました。あらためて、緊急時の早期対応について考える機会となりました。



租税教室

7月14日、5年生を対象に租税教室を行いました。

県税事務所から2名の方が来て下さり、税の必要性についてわかりやすく教えていただきました。

税金のことや生活との関わりについてくわしく知ることができました。

NHK宮崎放送からも取材がきて、租税教室の様子がテレビで放映されました。



匠の技 体験教室

7月15日にキャリア教育の一環として、県技能士連合会主催の染色体験を行いました。布に型紙を使って、少しづつ色を塗っていきました。子どもたちは初めての体験に興味をもって取り組み、すばらしい作品ができあがりました。



9月から10月にかけての主な行事

8月25日（木） 2学期始業式
(給食はありません)
9月 1日（木） 避難訓練・非常食体験
9日（金） 参観日・学校保健委員会
22日（木） 飯肥小との交流学習

10月 6日（木） 校外学習（弁当の日）
14日（金） 稲刈り（午前に予定）
19日（水） 振替休業日（10月22日の分）
21日（金） 酒谷小スポーツフェスタ
前日準備
22日（土） 酒谷小スポーツフェスタ
27日（木） 脱穀（午前に予定）
28日（金） 舞台芸術鑑賞

※ 酒谷小スポーツフェスタについては、地域の方や卒業生をお招きし、開催する予定です。参加をよろしくお願いいたします。